

del Partido en México y no he recibido ninguna noticia al respecto. Copia de esta comunicación enviare a Cuba con el fin de que inmediatamente ellos se pongan en relación con Uds. y amplíen mis informes.

### ÚLTIMOS ACONTECIMIENTOS.

Últimamente asesinaron a un militante de la C.N.O.C., camarada Esteban Brook. Este compañero fue asesinado porque envió una comunicación a la prensa obrera de la Habana, por la que decía que su sindicato, Sociedad “La Unión” de Empleados del Ferrocarril del Norte de Cuba, no está adherido a la COPA ni tiene relación con ella. La contestación a esta carta fue el crimen.

Es un precedente bárbaro que ha motivado de nuestra parte una activa campaña que iniciamos por medio de circulares (me refiero al S.R.I.).

También se están persiguiendo a los compañeros chinos. La fracción china del P. la detuvieron en pleno y les tomaron mucha correspondencia. Sobre el particular pueden informarse en la adjunta circular.

Últimamente han detenido a varios nacionalistas dirigentes y procesado a otros. Todos están ahora en libertad bajo fianza. Se les sigue un proceso por rebelión.

Machado acaba de hacer la declaración de que no tolerara actividades políticas hasta el año 1935.... en que se comenzara la campaña electoral. Esto quiere decir que piensa seguir en el poder todavía después de que cumpla su período el 20 de Mayo de 1936....

Estos son los hechos más importantes, últimamente acaecidos. El P. de C. ampliará y detallará este informe tan luego reciba copia de la presente.

Al servicio de la I.C.

(firmado) E.A. Vivó Rep. P.C. de C.

Original escrito a máquina, en español  
495-105-20, P. 121.

\* \* \*

### CARTA DEL SECRETARIADO LATINOAMERICANO DEL CEIC AL PC DE CUBA

Al C.C. del P.C. de Cuba.

Queridos camaradas: